Société et Culture

Pensions-retraite

Les pensionnés de Postebank désormais payés aux guichets de la CNSS!

1.1 Libreville/Gabon

EST-CE un divorce entre la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) et Postebank? Tout porte à le croire. Une source proche de la direction générale de la CNSS annonce une réorientation des retraités payés sur le réseau de la Postebank sur l'ensemble du territoire national, à compter de ce mois de mars 2018, et ce jusqu'à nouvel ordre, vers les guichets de la CNSS, où ils percevront désormais leurs pensions.

Pour le cas de l'Estuaire, par exemple, il est annoncé que les retraités dont la pension est inférieure ou égale à cent mille (100 000) francs, seront payés en espèces, au siège de la direction Régionale, sise à Bikélé (commune de Ntoum) et à l'agence d'Owendo.

Pour ceux d'entre eux dont la pension est supérieure à cent mille francs, leurs chèques leur seront remis au centre de paiement chèques, situé à l'immeuble Batavéa, à côté du siège social de la



Les retraités domiciliés à Postebank percevront désormais leurs pensions aux guichets de la CNSS.

CNSS, en ville.

Ces pensions sont prévues pour être payées à compter du 05 avril prochain et les guichets CNSS fonctionneront de façon continue de 7 heures 30 à 15 heures, précise la source. Les paiements et retraits de chèque se feront sur présentation d'une pièce d'identité en cours de vali-(carte nationale d'identité, passeport ou carte de séjour).

Ces dispositions concernent également les retraités du réseau Postebank des localités de l'intérieur du pays. « Eux aussi seront payés, sans exception, dans les Directions régionales et agences CNSS disséminées sur l'ensemble du territoire national», ajoute la source.

« Cette mesure était devenue une nécessité et un moindre mal pour les retraités de la CNSS, clients de la Postbank'», avance notre interlocuteur sur ce qui s'apparente, à s'y méprendre, à un divorce consommé avec la Postebank.

D'autres sources concordantes évoquent l'hypothèse d'un probable et très futur transfert desdits retraités vers d'autres établissements bancaires de la place, voire un retour vers le traitement des pensions desdits retraités par

le Trésor public, « qui dispose également d'un réseau de perceptions suffisamment étoffé à travers le pays.»

A noter que les retraités non domiciliés à Postebank ne sont pas concernés par la mesure, apprend-on. Ils continueront à percevoir, comme d'ordinaire, leurs pensions dans leurs banques respectives.

Ici et ailleurs

•Cinéma

Audran n'est plus



Elle a incarné des bourgeoises devant la caméra décapante de son exépoux Claude Chabrol, et connu deux de ses plus beaux rôles dans Charme discret de la bourgeoisie" et "Le Festin de Babette": l'actrice française Stéphane Audran est décédée hier à 85 ans. "Ma mère était souffrante depuis quelque temps. Elle a été hospitalisée une dizaine de jours et était revenue chez elle. Elle est partie paisiblement cette nuit vers 2h du matin", a annoncé son fils Thomas Chabrol à l'AFP. Figure du cinéma français des années 70 et 80, Stéphane Audran, qui s'était ensuite mise en retrait, avait reçu plusieurs distinctions dans longue carrière.

Santé Hépatite B: 300 millions de malades

L'hépatite B est un fléau mondial qui touche près de 300 millions de personnes dont 95% pas ou mal traitées, selon une étude parue hier. Cette maladie virale, une infection du foie, peut provoquer, si elle n'est pas soignée, des complications mortelles comme la cirrhose ou le cancer. Le nombre de décès dus à ces complications se compte à 600.000 chaque année, d'après les estimations de cette étude parue dans The Lancet Gastroenterology & Hepatology

La situation est particulièrement préoccupante chez les femmes enceintes, qui peuvent transmettre le virus à leurs enfants: seules 1% d'entre elles dans le monde reçoivent un traitement adéquat. L'une des raisons est le sous-diagnostic. Si un test existe depuis le début des années 1970, neuf malades sur dix s'ignorent. Seize pays concentrent plus de 80% des enfants de cinq ans affectés. Or un seul, la Chine, atteint une couverture vaccinale de 90% à la naissance. Le virus est le plus répandu en Asie orientale et en Afrique subsaharienne. En Centrafrique notamment, 12% de la population est atteinte. Cinq pays émergents (Chine, Inde, Indo-Nigeria nésie, comptent Philippines) pour 60% des infections.

Rassemblés par AJT

Mairie de Libreville/Décoration

L'Hôtel de Ville congratule cinquante agents retraités



La mairesse de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, remettant des distinctions aux partants.



Officiels et néo-retraités au terme de la cérémonie.

Libreville/Gabon

LE maire de la commune de Libreville, Rose-Christiane Ossouka Raponda, a présidé hier, à l'Hôtel de ville de Libreville, une cérémonie de remerciement à cinquante agents municipaux appelés à faire valoir leur droit à la retraite en 2017. Une initiative des organisations syndicales de la mairie, qui a vu la présence des édiles des six arrondissements de la capi- ciens tale, des représentants du ministre de l'Intérieur et du gouverneur de la province de l'Estuaire. Objectif : congratuler publiquement les partants, ces 'bibliothèques vivantes" ayant consacré la plus grande partie de leur vie au service de la communauté.

Attestations de remerciements du Conseil municipal et présents en mains, les récipiendaires n'ont pas manqué de saluer l'initiative, la première du genre, aussi loin que remontent les souvenirs des plus an-

« Merci d'avoir permis cette cérémonie qui honore l'agent municipal. De toutes les rencontres administratives, commémoratives ou festives qui ont marqué l'histoire de la mairie de Libreville, il ne nous revient pas qu'il y ait eu dans notre institution une cérémonie de revalorisation de nos retraités. C'est une grande première», a confié Célestine Dikeke, présidente du syndicat "Solidarité municipale".

Occasion pour l'édile de Libreville de vanter les qua-

lités des partants. «Il me Libreville plaît de témoigner que chacun de vous a fait preuve d'un sens élevé des valeurs du service public municipal. Probité morale et intellectuelle, discrétion et rigueur de temps en temps, neutralité et écoute des autres ont été, en effet, les valeurs essentielles qui ont marqué l'accomplissement de vos tâches quotidiennes depuis plus de 30 ans. Merci à vous tous d'avoir privilégié l'intérêt public. Trouvez ici le témoignage éloquent de vos collègues encore en service», a indiqué la maire de

A noter que l'édile de la capitale a saisi l'opportunité de cette cérémonie pour attirer l'attention des employés municipaux sur " la crise de conscience professionnelle" dont beaucoup font montre. « Beaucoup émargent à la mairie, touchent des salaires, mais ne viennent pas au travail. Je crois qu'on aura besoin de votre expérience face à l'inertie de certains», a lancé Mme Ossouka Raponda. Avant de prévenir :

« le tir sera changé.»